

RINGKASAN

Sistem Informasi Pendaftaran Kunjungan Pasien Rawat Jalan di Rumah Sakit Daerah Kalisat Berbasis Web, Rochmatiningsih, NIM E31191159, Tahun 2022, Teknologi Informasi, Politeknik Negeri Jember, Ika Widiastuti, S.ST, MT (Pembimbing).

Perkembangan teknologi yang cepat dan informasi yang dibutuhkan sangat penting, sebab harus dapat diakses dimana saja. Dengan adanya teknologi dan terkomputerisasi dapat mempermudah dalam setiap pekerjaan, khususnya dalam hal pendaftaran dan pengolahan datanya. Salah satu yang bisa dirasakan oleh dampak dari kegiatan yang terkomputerisasi yaitu di bidang pelayanan kesehatan, dimana sebagian dari pelayanannya memerlukan sebuah teknologi informasi agar dapat menunjang kegiatan yang dilakukan menjadi semakin mudah dan praktis serta menjadi kebutuhan pasien yang bermanfaat. Salah satu fasilitas pelayanan kesehatan di Jember yaitu RSD Kalisat Jember menyelenggarakan pelayanan kesehatan kepada masyarakat, salah satu kegiatannya yaitu pendaftaran pasien untuk berobat rawat jalan. Selama ini Proses Pendaftaran Kunjungan Pasien Rawat Jalandi RSD Kalisat Jember masih dilakukan secara langsung meskipun sudah berbasis web. Dalam proses tersebut telah mampu mencatat data diri pasien secara efektif dan tepat. Namun penerapan sistem tersebut mempunyai beberapa kendala dalam proses pendaftaran, pasien diharuskan mengantri untuk melakukan pendaftaran.

Maka dari itu diberikan solusi terhadap masalah tersebut dengan dibuatkannya Sistem Informasi Pendaftaran Kunjungan Pasien Rawat Jalandi RSD Kalisat Jember dengan php dan MySQL, sehingga pasien dapat melakukan pendaftaran secara online. Dengan begitu dapat dikembangkan dengan menambah fitur nomor antrian yang dapat tampil otomatis. Hasil yang diperoleh yaitu tersedianya Sistem Informasi Pendaftaran Kunjungan Pasien Rawat Jalandi RSD Kalisat Jember berbasis web. Dengan system ini pihak rumah sakit dapat menginputkan pasien yang ingin mendaftar secara offline dan menerima data pendaftaran secara mobile.